
ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO
COLEGIADO DO CURSO DE SER'viÇO SOCIAL, DO
INSTITUTO DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS, DA
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO RIO DE
JANEIRO, CAMPUS SEROPÉDICA, NO ANO DE 2018.

1 Aos dezoito dias do mês de junho de dois mil e dezoito, na sala de Reuniões do ICHS/lCSA,

sob a presidência da professora Rachel Gouveia Passos, coordenadora do Curso de Serviço

Social em exercício, reuniram-se às quatorze horas e cinco minutos os seguintes professores:

Carmen Oliveira Frade, Bemardo Bittencourt Suprani, Marco Antonio de Moraes e Daniel

Ribeiro de Oliveira, a convite (Diretor do lCSA); além da representante técnica Meiryellem

Pereira Valentim e do representante discente lago Soares de Oliveira; como ouvinte a técnica

Daiane Estevam Azeredo, para tratarem da seguinte pauta: 1. Composição da coordenação do

Curso; 2. Discussão e deliberação de disciplinas optativas; 3. Credenciamento e Visita do
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10 avaliar a documentação dos alunos referente às atividades acadêmicas complementares em

2018.02 e 2019.01; 6. Inclusão de discente na comissão responsável pelas Comemorações do

mês de maio; 7. Semana de integração de calouros e calouras de 2018.02; 8. III Semana

Acadêmica do Curso - 2018. 9. Assuntos gerais: a) Comemorações do mês de maio. A

reunião do Colegiado do Curso de Serviço Social foi iniciada com a presidente, professora

Rachel Gouveia Passos, agradecendo pela disponibilidade dos/as presentes. Os seguintes

docentes justificaram a ausência: Maria Emília Santiago Barreto, Monica Aparecida DeI Rio

Benevenuto, Roberta Maria Lobo da Silva e Lúcia Aparecida Valadarcs Sartório. As discentes

Rosilene Araujo Costa (titular) e Érika dos Santos Silva (suplente) comunicaram a saída do

presente colegiado (por e-rnail). Em seguida, o discente lago Soares de Oliveira solicitou a

inclusão de ponto EXTRAP AUTA sobre a representação estudantil neste colegiado e a

servidora Meiryellem Pereira Valentim solicitou a inclusão de ponto EXTRAPAUTA sobre a

comissão do dia de avaliação do Curso em 2018.1, tendo sido tais pedidos aprovados por

todos. No PONTO UM, a presidente apontou que a portaria dela como vice-coordenadora

prô-tempore possui vigência até 05 de julho de 20 I8 e que a professora Simone da Cunha
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25 Tourino Barros solicitou prorrogação do afastamento para capacitação, tendo, assim, o prazo

26 se estendido a 31 de dezembro de 2018. Além disso, a mesma indicou que o prazo da licença

27 matemidade/adotante da professora Fabrícia Vellasquez Paiva foi alterado por mandado de

28 tutela, passando a licença a ser contada de 28 de fevereiro de 2018 a 26 de agosto de 2018

29 (180 dias), conforme memorando n° 304/2018-SCLM. Em seguida, o diretor Daniel Ribeiro

30 de Oliveira destacou que a professora Fabricia Vellasquez Paiva solicitou ao departamento de

31 origem dela afastamento para capacitação com período de gozo após a licença

32 matemidade/adotante e em se confirmando esse afastamento terá de ser realizada eleição para

33 a coordenação do Curso, pois esse tipo de pedido não garante a continuidade em cargo de

34 chefia, por não se tratar de licença por motivo de saúde ou licença matemidade/adotante, por

35 exemplo. Após ampla discussão, foi esclarecido que a direção de nosso instituto irá indicar

36 alguém para assumir a coordenação no período de 06 de julho a 26 de agosto de 2018 e que

37 iremos consultar ao departamento da docente Fabrícia Vellasquez Paiva para confirmar o

38 afastamento para capacitação da mesma, para a partir disso dar inicio a organização do

39 processo de eleição para coordenação em agosto. No PONTO DOlS, como não foi possível

40 discutir as propostas de disciplinas optativas na reunião do Núcleo Docente Estruturante do

41 Curso pur f~lta .Ie lll..túluúf,-·a-p:lesidentesolicitou a retirada desse ponto da. pauta, tendo sicc

42 tal pedido aprovado por todos. No PONTO TRÊS, a presidente destacou que a primeira etapa

43 de preenchimento da plataforma e-MEC para credenciamento do curso tinha sido concluída

44 pela professora Simone da Cunha Tourino Barros e que até o momento não foi dado inicio a

4S segunda etapa. Ressaltou, ainda, a necessidade de professores que lecionam para o curso

46 começarem a organizar a documentação para disponibilizar uma cópia para a coordenação do

47 Curso e informou que a coordenação irá enviar um e-rnail a todos os docentes com a lista de

48 documentos e prazo de entrega dos mesmos. O PONTO QUATRO foi retirado de pauta com a

49 concordância de todos. No PONTO CINCO, a presidente, professora Rachel Gouveia Passos,

50 ressaltou a necessidade de se formular uma comissão para avaliar a documentação dos alunos

51 referente às atividades acadêmicas complementares em 2018.2 e 20 19.1. Foram indicadas as

52 professoras Maria Emília Santiago Barreto (presidente) e Carmen Oliveira Frade, com a

53 aprovação de todos. Nf}"ji)()NTOSEIS, a presidente solicitou a inclusão da aluna Luiza Lacer

54 da Silva na comissão responsável pelas Comemorações do mês de maio, tendo sido tal pedido

55 aprovado por todos. Nos PONTOS SETE e OITO, a presidente apresentou a programação da

56 Semana de Integração de Calouros e Calouras de 2018.2 e da III Semana Acadêmica do Curso
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57 encaminhada pelos discentes, tendo sido as mesmas aprovadas por unanimidade. No PONTO

58 NOVE, assuntos gerais, a presidente destacou que apesar do problema com relação a

59 transporte decorrente da greve dos caminhoneiros, a mesa de debates intitulada "Os 25 anos

60 do Código de Ética dos assistentes sociais e a conjuntura contemporânea: avanços e desafios

61 para a categoria profissional", realizada no dia 24 de maio de 2018, foi muito proveitosa. Em

62 seguida, a técnica Meiryel1em Pereira Valentim, coordenadora de estágio, informou que

63 realizou uma adequação de termos no regulamento de estágio. Logo após, a presidente,

64 professora Rachel Gouveia Passos, ratificou a informação de que o curso passará pelo

65 ENADE este ano e que foi enviado a todos do colegiado as portarias que recebemos que

66 dispõem sobre o mesmo. No PRIMEIRO EXTRAP AUTA, o discente lago Soares de Oliveira

67 solicitou que fosse discutida a possibilidade de realização de eleição para representação

68 estudantil para este colegiado, sendo este processo organizado pelo próprio colegiado. Após

69 ampla discussão, foi aprovado por todos que diante da conjuntura que o curso está vivendo

70 não seria possível realizar uma eleição para esse fim nesse momento, cabendo ao centro

71 acadêmico a indicação dos nomes dos representares estudantis que ocuparam as vagas em

72 aberto. No entanto, ficou acordado que, caso o centro acadêmico não realize essa indicação

74 SEGUNDO EXTRAPAUTA, foi solicitada a inclusão da técnica Meíryellem Pereira

75 Valentim na comissão responsável por pensar a metodologia do dia de avaliação do curso em

76 2018.1, tendo sido aprovada por todos. Nada mais havendo a tratar, às quinze horas e

77 quarenta e cinco minutos foi encerrada a reunião e eu, Daiane Estevam Azeredo, Assistente

78 em Administração, lavrei a presente ata que segue assinada por mim e por quem a julgue

79 conforme.
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